



## Antrag

Die Freien Wähler (FWE Erlenbach) beantragen, dass die Stadt Erlenbach der Initiative des Bayerischen Städtetages „**Lebenswerte Städte durch angemessene Geschwindigkeiten- eine neue kommunale Initiative für stadtverträglichen Verkehr**“ beitrifft.

### Begründung:

Das Präsidium des Deutschen Städtetages spricht sich (Schreiben vom 18.8.21) für diese Initiative aus, insbesondere auch um die Ziele von Klima- und Umweltschutz, Gesundheitsschutz und Verbesserung der Lebensqualität innerhalb und außerhalb des Straßenverkehrsgesetzes (STVG) stärker zu berücksichtigen. Hierbei wird angestrebt, die zulässige Höchstgeschwindigkeit unter Berücksichtigung der örtlichen Gegebenheiten flexibel gestalten zu können. Es geht nicht um eine flächendeckende Einführung von Tempo 30, sondern um flexible örtlich durch den Stadtrat festgelegte Vorgehensweise.

Der Bayer. Städtetag sieht in der Initiative eine gute Grundlage für mehr Handlungskompetenzen der Städte bei der Festlegung stadtverträglicher Geschwindigkeiten, die in Modellversuchen erprobt werden sollen.

Die neue Bundesregierung wird aufgefordert notwendige gesetzliche Änderungen (falls notwendig) einzuleiten.

Viele bayerische Städte sind dieser Initiative schon beigetreten (z.B. Kitzingen)

*J. Fahn (24.10.21)*